



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>94 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84608624</b>
Prix	<b>480 000 €</b>

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Roquebrune Cap Martin - Secteur privilégié du plateau du Cap Martin - Superbe 4 pièces de 95 m2 entièrement rénové avec goût, composé d'un séjour de 39 m2 avec sa cuisine américaine toute équipée, 3 chambres de 10 m2, 11 m2 et 12 m2 et deux salle d'eau avec W.C.L'appartement propose de nombreuses ouvertures vers l'extérieur complanté d'arbres fruitiers.Une cave complète ce bien.Honoraires charge vendeur.Bien soumis au statut de la copropriété.Charges: 137 €/mois (charges communes générales)Taxe foncière : 1279 €/anLes informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

*Roquebrune Cap Martin - Privileged area of the Plateau of Cap Martin - Superb 4 rooms of 95 m2 completely renovated with taste, composed of a living room (39 sqm) with its fully equipped kitchen, 3 bedrooms (10 sqm, 11 sqm and 12 sqm) and two bathrooms with W.C.The apartment offers numerous openings to the outside, which is planted with Mediterranean fruit trees.A cellar completes this property.Fees charge sellerProperty subject to condominium status.Charges: € 137/month (general common charges)Property tax: € 1,279/yearInformation about the risks to which this property is exposed is ...*

## LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

